
平成２４年１１月第２号 

柏座地区街づくり協議会 

会長 山嵜 義夫 

（ご挨拶） 

初冬の候、柏座地区の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 

また、日頃より柏座地区のまちづくりに際し、ご理解とご協力を賜りありがとうございます。 

 第３回柏座地区まちづくり協議会を８月２２日（水）午後７時から午後８時３０分、街づくり専門家

「㈱まちづくり研究所」の出席のもと、柏座公民館にて開催しました。 

また、第４回柏座地区まちづくり協議会（まち歩き）を１０月１３日(土)の１０時から１２時まで柏座

公民館及び柏座地内にて開催しました。 

 協議会報告は下記のとおりとなりますが、本協議会の進捗状況をできるだけ報告していきます

ので、今後も本協議会の活動に際し、ご理解とご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 

（第４回柏座地区街づくり協議会報告） 

柏座地区の現状を共有するため、住民代表７名、市担

当者２名、街づくり専門課２名が参加し、地区内のまち歩

きを行いました。その後、意見交換を行いました。 

（主な意見） 
○高齢者について
・ 地区内は 540 世帯 1197 人中 65 歳以上が 430 名

と高齢化が進んでいる。小学校の入り口が不便で
回っていかないといけないので、選挙に行かない
人もいる。 

・ 福祉のほうで高齢者マップと名簿作りを行った。
近所の人でも知らない人がいる。どうしていくか
が課題。 

・ 単身高齢者を地区としてどうしていくかも地区
の課題のひとつだ。 

○防災について
・ 防災の問題は誰が主体となって誰に訴えていけ

ばいいのか不明確だ。 
・ 避難場所が少ないので、地区内に公園があればい

い。 
・ 火事が起きたらひとたまりもない。燃えやすい建

物が密集している。 
○ルール作りについて
・ 地区内でも、長く住んでいる地区と昭和４０年ご

ろ建売された地区がある。お年寄りがいなくなっ
て空き家が増えてきた。今後新しい家が建つとき
どうしていくかは考えていくべき問題だろう。 

・ まちづくりルールを掲げるべきではないか。 
○ その他
・地区内には公園がなく、庭のみどりも少ない。 
○地区の現状について

（街づくり協議会の経緯） 

平成２４年 ６月 第１回街づくり協議会 

７月 第２回街づくり協議会 

８月 第３回街づくり協議会 

１０月 第４回街づくり協議会 

（今後の予定及び内容） 

第５回街づくり協議会「地区計画の検討」 

平成２４年１２月１３日（木）１９時から 柏座公民館 

（第３回柏座地区街づくり協議会の報告） 

出席者それぞれの家歴を全体で共有し、今後地域のまち

づくりの足がかりとするために「柏座での住まいと暮らしの変

化」についてのワークショップを行いました。 

４０年前に柏座に転入した方が半数余りおられました。 

また、皆さん家の経年変化や、お子さんの成長などの生活

の変化にあわせ、段階的に住まいの手入れをされています。

それぞれの方々の暮らしの変化によって、柏座のまちも少し

ずつ変化していっていることが読み取れます。 

本協議会では、それぞれの方の暮らしを基軸に将来の柏

座地区のありようについて検討していきます。 

街づくりに対する皆様のご意見をお待ちしています。 

作成  上尾市まちづくり計画課  TEL 048-775-7629 

mail s351000@city.ageo.lg.jp  FAX 048-775-9872 
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まちと暮らしの出来

事一覧「家歴編」 

まちと暮らしの出来

事一覧「生活編」 
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